

Neue Flirt-Züge auf Testfahrt

Die neuen Flirt-Züge der SBB, auch Mouette genannt, sind bereits anlässlich von Probefahrten auf der Strecke. Die RABe 523 502, 503 und 501 konnten am 9. Februar 2022 im Güterbahnhof Winterthur während verschiedener Tests beobachtet werden.



Foto: Georg Trüb

Kreuzung zweier Lokzüge

Nach der Anlieferung eines Schotterzuges am 11. Februar 2022 für den Umbau in Courtemanche kreuzte die auf der Rückleitung befindliche Re 620 082 der SBB Cargo die Re 420 160, die den Güterzug in Glovelier abholte und dann nach Zulasten in Delémont nach Basel brachte, hier in Choindez.



Foto: Peter Pfeiffer

Spontane Parade in Orsières

Für den Transport des ABDe 4/4 7 der Transports de Martigny et Régions (TMR, ex MO) in den Abbruch weilten am 19. Januar 2022 die OeBB Re 430 350 (ex SBB, ex SOB), der DSF RBe 540 074 (ex SBB) und die WRS Re 430 111 (ex CR, ex RM, ex EBT) neben den beiden RA-Nina in Orsières.



Foto: Peter Pfeiffer